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本日は、3R2Zガバナー公式訪日合同例会を、ここ西脇アビカ音楽ホールにガバナーL大田久之、第1

副地区ガバナーし小暮敏郎、第2副地区ガバナーL自山慶三、キャビネット幹事L池本哲雄、3R2Zブ
ーンチェアパーソンL松原義紀、LCIF委員長L橋崎良治、Lキャビネット運営委員副幹事L小暮光夫、

地区PRライオンズ情報委員IT委員L後藤喜代司、地区GLT委員L村上彰廣、地区CMT委員L足立

公夫をお迎えして開催の運びとなりました。

多くのクラブが50年を超え、又近づいていま丸 50年前は、日本は安価で性能品質の良い製品を生み出

す国としてスタートした所でした。現在、製造業は新興回に移行していまチ 大きな変化で抗

大本のアメリカでも、私力次 会した頃、すでに高齢化だとの話を聞きました。

現在多くの団体が規模縮小になるか消滅していまえ

時代の要求堪える事が出来るかどうかで、生き残れるかどうかが決まると思っていま丸

高校生の頃、セーラーという万年筆のメーカがありました。今は万年筆の製造は全体の5%495%は別のものを作っているそうであ

この様な大規模な変化をもとめられているかもかもしれません。

今は太ロガバナーとその様な事を考えて意見交換が出来ればと考えておりま丸
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335-D地区ガバナー公式訪間3日2Z含同例会

西脇LCアクテイビテイスローガンーー地域の人整と共に、手 を取 り谷って本仕活動一―
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ライオンズクラブ国際協会335-D地区 地区劫 ナヽー L
平素は何かとお世話になり、またキャビネット運営に対しご理解、ご協力賜

私は、今年度D地区の運営をおおせつかっております太口久之でございま亮

いきたいと考えておりまれ
「委があるから 季仕が出来る 愛があれば どんな事でも乗り越えられるJ

私は、愛をかたちにあらわしたい|| そう考えておりまれ
F人は力なり』人が集まれば、クラブが動きまれ

会員を増やし、育成すること。それはまた、335-D地区全会員の資質向上とクラブ向上につながっていくと確信しておりまfe
私十
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かな末来へと導くために、地区アクテイビテイースローガンを
D地区は複合の中でも一番会員数が少なく、活気がとはしいようにみえまf.す ばらしい方はたくさんおられますが、リーダー

となるべき資格を持った人材力i少ないのではないかと思いまあ 年 会々員数が減少しているが、全会員数が1250名 を割ると

D地区はなくなりま先 今年度、1865名 でスタートし、7月 末現在で18れ名、1ケ月で入会者が18名に対し退会者が9名でござ

いました。会員を増やし、育成する事に尽きると思っておりまあ

私の最もやりたいこととして、3つありまあ

るべく力をそそぎ、精一杯頑張りますのでどうぞよろしくお願い致しまれ

以上で、私のご撲拶とさせて頂きまあ ありがとうございました。

1つは、次世代リーター育成委員会の立ち上げでございまれ 40代、50代 を中心に参加者をつのり、先輩ライオンが温かく見守り、強いFLで楽しく

仲賞く共にクラブの活性化を図ってほしいと考えておりまれ すでにスタートし、第一目」地区L小暮鉱郎にお願いしておりまあ

第一回目は45～ 50名 参加くださり、今期はあと3回、2年で終了することとなっておりまえ

2つ日はカルチヤーカートを作成し、リジヨン、ゾーン地区の五根を越えて クラブ訪間をし、良いところを学3ヽ また人間関係を広め、メンバー自身、また

クラプの活性化力引まかれれば、幸いでキ 9月 よりABCD地区のホームベージのっておりますので、このカードを大いに活用して頂きたいと思っておりまれ

3つ 日は、会員増強でありま汽 これに関しては、国際会長も特に力を入れておられ、その中でも女性会員を全体の30%を目標にしましょうとのことで

あ D地区では現在、約12%でございま先 Vヽ ろんなご意見があろうかと思いますが、D地区で男女混合クラブを考えていただきたいと考えておりまれ
このやりたいことに、私は信念を持ってやっていきま先

私は、夢をかなえるために「自分のすべてを使うだけでなく、皆様方のすべての力を使わせていただきたい !」

皆さんの、理解とご協力をお願いし、ガバナーとしての責材を、まっとうしたいと思っておりまれ

曽さんもご存じの事と思いますが、8月 6日 に日本ライオンズでの会合で、国際理事候補L西川義規が330～ 337複合、3地区で承認されました。

シンガポールで開催されるオセアルフォーラムで日本、韓国、MD308(マ レーシア シンガポール ブルネイ)か ら、それぞれ3名の候補者が選出され

まキ そして最終的に来年の国際大会カナダ トロントで、決定ということとなりまあ
L西川義規がカナダ トロントで、はれて国際理事に置ばれますように、応援のほどよろしくお願い致しまれ また、11月 に開催されるシンガポールでの

オセアルフォーラム、来年カナグ トロントでの国際大会に、ぜひとも多数のご参加をお願い致しま丸
いろいろと、お願い事ばかり申しましたが、今年度の方針をもとに、瞥さんにご協力とすポートをしていたださながら夢を追いかけ、そして実現させ
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さて、今年6月 30日 ～7月 11日 までドイツ タヽンブルグにて国際大会が開催され、日本から35名 、全世界

から754名 のル ナ`ーが集まり、我々日本人は元国際理事の後藤隆一氏による3日 間のセミナーを受講い

たしました。全体を見たときに女性のエレクトが非常に多いことにびっくりいたしました。研 6日のバレー

ドには、日本からたくさんの方が参加されてとても章やかでした。そして、国際大会開会式にて前ガバナ
ーL瀧北美智子にリポンをはすしてもらいル ミナーに就任きせていただきました。
バリーイウ`―マー国際会長のテーマは、「夢を追いかけようJでありま抗 夢を追いかけるには、行

動を起こし、チームワークをうながし勢いを生み出fe夢を管とわかち合い、利用できるあらゆる資源を役立て実現させましょう。そして、日標としてか

かげたやりたいことを、最後まであきらめず協力者を作り、行動し結果を追い求めて成果をだして下さい。

次に、今年度の地区運営方針 基本方針についてですが、初めに、私の座右の銘「愛Jを カウヾナーテーマとさせていただきました。また今年のシン

ボルマークにもr套Jの文字をいれさせていただいておりまえ この「安Jの文字でございますが、キャビネット副幹事 加古川清流iC、 L岩本智代
の直筆を使わせていただきました。そして『愛』をとりまく5つの強で、lR～ 5Rまでのみんなが手と手をつないで1つになって仲良く毒仕活動をして
いきたいという願いを込めて表現しました。

今年度、新会員大会式において胸にピンをつけてあげたいと考えておりますので、入会式をされるおりにはキャビネットまでご連絡ください。

ライオンズクラブは世界最大の春仕団体でありまあ 私は、その一員として、活動させていただいている事に誇りと感謝の気持ちをいただいていまf.
ライオズ国際協会が100年 に近い歴史を築き上げてこれたのは、人 の々根底に『愛』の心が受け継力iれてきたからだ、と思いま先   _一
私たちも、また、歴史に学Uヽ 伝統を守りつないでいく中で末栄に夢を持ち、支援を行つ多くの人たちに愛ある奉仕をして ‐

このたび、朝井会長のスポンサーにより西脇ライオンズクラブに入会のご承認を

頂きました司法書士の村上試であ どうぞよろしくお願い致しま汽 いろんな面で自

分に自信が無く、最初に会長からお話をお伺いした時は、とても障磨いたしました

が、活動についての熱心なお話をお伺いし、また、メンバーの方々に温かいお言葉

をかけて頂いたりして、自分にも何かできる事があるかもしれないと考える事がで

きるようになりました。

後力ながら努力してまいりたいと思いますの4三 らない点も多々あろうかとは

思います力ヽ 今後ともご指導、よろしくお願い申し上げまあ
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